



中央中だより

《学校の教育目標》

たくましく未来を切り拓く生徒の育成

7月号

令和4年7月1日

ようやく新型コロナウイルスの感染者数が減少してきました。大勢の生徒が狭い空間で、長時間過ごす『学校』であるため、まだまだ油断はできませんが、感染対策をしながら学習活動、学校行事などを行っています。3年生修学旅行と2年生宿泊研修でも、コロナの影響による欠席者もなく、生徒たちが生き生きと活動する姿や、仲間と協力する姿、たくさんの笑顔が見られました。

中体連の夏の大会も始まりました。部活動は、体力や技能の向上の他にも、集団の中で好ましい人間関係を構築したり、責任感や連帯感を身に付けたり、充実感を味わったりと、子どもたちの成長にとって大きなプラスとなります。最後の大会を迎える3年生の皆さんが、一緒に頑張ってきた仲間とともに3年間の思いをこめて全力で競技に臨み、心に残る大会になることを願っています。(文責 丹羽)

6月の中央中

【3年生修学旅行】



6/15・16と大阪へ修学旅行に行ってきました。USJを班の仲間と満喫し、素敵なホテルに泊まり、翌日は「漫オワークショップ」と「吉本新喜劇」で、日本のお笑い文化を学びつつ、大笑いしました。仲間たちと楽しい時間を過ごすことができ、大満足でした。

【2年生宿泊研修】



2年生は、福井県小浜市の阿納海岸へ宿泊研修に行ってきました。日差しが強くて暑い中、「漁船クルージング」や「シーカヤック体験」「鯛釣り」「ビーチレク」など、海の体験を大いに満喫し、仲間とともに充実した時間を過ごしました。

【3年生高校授業体験（出前授業）】



6/23に、様々な高校の先生と高校生の皆様をお招きして、高校授業体験を行いました。それぞれの高校の学科や教科の特色が伝わる、興味深く楽しい授業を受けることができました。今後の進路を考えるきっかけになりそうです。

【7月の主な行事】

(最終下校時刻 17:30)

日	曜	主な校内行事	下校時刻	部活	校外・PTA行事
1	金		17:30	○	PTA 高校見学会
2	土	中体連市大会 (サッカー・野球・バレー女子・テニス・卓球・バドミントン・ホッケー)			
3	日	中体連市大会 (サッカー・バレー・テニス・卓球・バドミントン)			市民清掃の日
4	月	人権意識を養う活動 (朝活動) (放) 生徒会	15:30/16:30	×	
5	火	PTA 授業参観 (②偶数番号、④奇数番号)	17:30	○	
6	水	掃除なしの日	17:00	○	
7	木		17:30	○	
8	金		17:30	○	
9	土	中体連市大会 (水泳・サッカー)、地区大会 (ハンド)			
10	日	中体連市大会 (サッカー)			
11	月		15:30	×	
12	火		16:00	×	
13	水	掃除なしの日	17:00	○	
14	木		17:30	○	
15	金	2年生職業講話	17:30	○	PTA 本部役員会
16	土	中体連市大会 (陸上)			
17	日	中体連市大会 (予備日)			
18	月	海の日			
19	火	大掃除	15:40/16:30	×	
20	水	全校集会	14:50	×	
21	木	夏季休業日 (~8/28)			

※新型コロナウイルスの感染状況や、国・県・市の動向により、行事の中止や、下校時刻等が変更になる場合があります。

中央中ボランティア！

【ユニセフ募金活動】

【第1回ふれコミ隊地下道清掃】



福祉委員会と生徒会執行部によるユニセフ募金活動を行いました。7日間で23,832円の募金が集まりました。世界中の、食べ物や薬がなくて困っている子どもや、教育を十分に受けられない子どもたちのために使われます。

【PTAあいさつ活動】



PTA健康・安全委員さんによるあいさつ活動を実施しました。PTAの方に笑顔で声をかけていただき、生徒たちも元気をもらいました。

今年度第1回目のふれコミ隊地下道清掃を行いました。地域の方と一緒に三ツ池地下道と神明神社などをきれいに掃除してくれました。たくさんの生徒が参加しました。

【お知らせ】 中央中学校ではこれまで、体操服で過ごす時、シャツの裾をズボンの中に入れるよう指導してきました。先日、生徒会執行部がその目的や必要性について話し合い、「活動に合わせて、個人でシャツを入れるか判断する」ことを提案しました。生活向上委員や校長先生との話し合いの結果、7月1日からはシャツを入れるかどうかは、各自の判断とすることになりました。なお、制服(カッターシャツ)を着用する場合は、「フォーマルな服装」として、今まで通りシャツの裾を入れます。ご理解・ご協力の程よろしく申し上げます。